

**Liebe Kinder und Familien,**

**03. Januar 2024**

vielen herzlichen Dank für Eure liebevoll gefüllten und gepackten Weihnachtspäckchen für Kinder in der Ukraine.



Unsere Weihnachtslieferung mit über 300 Weihnachtspaketen, Generatoren und Medikamenten ist am 17. Dezember in Odessa angekommen und seitdem werden Eure Päckchen verteilt:

- an Kinder, die aus den Kriegsgebieten nach Odessa fliehen mussten,
- an erkrankte und verletzte Kinder und
- an Kinder, die ein oder zwei Elternteile im Krieg verloren haben.

Eure Päckchen haben den Kindern viel Freude und Lachen gebracht.

**Mit guten Wünschen für das neue Jahr**

Euer Team vom BerlinOdessaExpress /  
Sina Gasde [info@berlinodessaexpress.de](mailto:info@berlinodessaexpress.de)

Mehr über uns unter: <https://berlinodessaexpress.de>  
Für Bilder und Geschichten folgt auf Instagram:  
<https://www.instagram.com/berlinodessaexpress/>

